令和4年田布施町成人式式典の延期と二十歳の夢や思い』

1月9日(日)、田布施中学校にて、 新型コロナウイルス感染症拡大防止策を十分に講じた上で、『田布施町 成人式』の開催を予定していました。 しかしながら、県内および近隣市町の新型コロナウイルス感染症の急速 な感染拡大を踏まえ、新成人や関係者、新成人のご家族などの皆さまと町民の方々の健康と安全を最優先に考 4月30日(土)に延期とさせていただきました。

小関

大輝

場所・時間などについては、町ホームページや文書などにてお知らせします。 この度はまず、新成人の皆さまの二十歳を迎えての決意、夢や思いを届けたいと思います。

弥益

侑花

このコロナ禍で、人と人との繋がり

森重

孝哉

お

だと思い、理学療法士という夢を叶え

続いていますが、それもまた私の人生 ました。生活に自由がきかない日々が の大切さに改めて気付くことができ

今 村 心愛

力で楽しみます!

るため、感謝を忘れず今この瞬間を全

世界中を旅したい。

るように、立派な看護師になります。 おばあちゃんや家族に恩返しができ くさんお世話になったおじいちゃん、



出

祐生

佐伯 麻衣

木本

葉子

就職したいと思っています。

将来は建築士になりハウスメーカーに

看護師国家試験に合格して、今までた

周りの人が自然と笑顔になるように、自 分も明るく笑顔で過ごしていきたい!

岡山 直幹

消防士として、地域の安心・安全に努

住民の方々に愛されるような一人

前の消防士になっていきたい。

ます。 私は田布施西小学校、田布施中学校で学 情を胸に教育を行いたいと考えてい 皆さんから受けてきた温情・愛情・友 私は将来小学校教員となり、田布施の び、地域の方々に育ててもらいました。

上部 知紀

に心身共に成長していきたいです。 いろいろなことにチャレンジして、 です。その時その時の自分に満足せず、 金と時間に余裕のある人間になりたい 海外のビーチでお酒を飲みながら、

皆さんお楽しみに! 田布施町を有名にする。

書田 望

山本

麻由

術の教員という夢を叶えたいです。 そして、中学のころからの夢である美 さを子どもたちに伝えていきたいです。 大学で学んだアートやデザインの楽し ます。小・中・高専と学んだ知識を存 また今年は、社会人になる年でもあり まずは、成人を迎え、20年育ててくれ た両親に『ありがとう』と伝えたいです。

足立 遼汰

日々努力していきます。

信頼されるエンジニアになれるよう、 分に生かし、立派な社会人に、そして、

です。既存のものに囚われない考え方 をしていきたいです。 自分の夢は新しいものを開発すること

長谷井 美香

成人としての自覚と責任を持ち、親を ていきたいです。 し、少しでも恩返しできるように生き はじめ、お世話になった方々に感謝を

▶新成人である木本葉子さんが描かれたポ

